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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann, 

 

die SPD-Fraktion stellt folgenden  

Antrag: 

Der Stadtrat entscheidet, ob im Stadtgebiet an zwei Standorten ein Calisthenics-Park eingerichtet wird, 
um den nicht vereinsgebundenen Sporttreibenden in Dachau eine adäquate und zeitgemäße 
Trainingslandschaft einzurichten. Standorte hierfür sind zu prüfen. 
 

Begründung: 

Erfahrungsgemäß liegt der Anteil der nicht vereinsgebundenen Sporttreibenden in einer Stadt mit 
40.000 bis 50.000 Einwohnern bei etwa 30-40%. Dies ist auch in Dachau der Fall. In den letzten Jahren 
hat sich durch Fitness-Apps und soziale Medien ein Trend entwickelt, bei dem jeder, der Sport treiben 
will, zeitlich flexibel sein persönliches Sportprogramm absolvieren kann. Hierfür werden aber geeignete 
„Trainingslandschaften“ benötigt. Die Fläche einer solchen Trainingslandschaft misst dabei etwa 10x15 
m und kann in München beispielsweise am Korbinianplatz besichtigt werden.  
  
Zwei allgemein zugängliche Sportanlagen mit mehreren Geräten wären ein großer Anziehungspunkt für 
nicht organisierte Sportler in Dachau, die bis jetzt zuhause oder provisorisch auf Bolzplätzen trainieren. 
Es könnte ein Treffpunkt für gemeinsamen Sport und Austausch sein. 
   
Mögliche Standorte könnten dabei der Bolzplatz am Fuße des  Schlittenberges an der Schinderkreppe, 
der Skaterpark in Dachau Ost bzw. die Postwiese am Max-Mannheimer-Platz sein. 
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Haushaltsmäßige Auswirkungen: 
 
Für die  Planung und Errichtung von 2 Calisthenics-Parks voraussichtlich ca. € 50.000 
(abhängig von der geplanten Gerätelandschaft)  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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